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〈会社名順で掲載しています〉

GENKI な 会員企業紹介
大阪府倫理法人会には、各分野で活躍されている『GENKI な会員企業』がたくさん在籍しています。
倫理経営や活力朝礼を取り入れ、成長し続けている会員企業を紹介します。
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オフィスのOA環境を整え、オフィスのOA環境を整え、
従業員満足度従業員満足度、売上アップに貢献します、売上アップに貢献します

株式会社ネクストワン 代表取締役　礒
い そ ざ き

嵜 正
ま さ ひ ろ

浩 氏
大阪市倫理法人会 副会長

住所／大阪府堺市中区堀上町151-4北野ビル3F

Photo by 〉〉〉 Syoji photo ── 山本 祥司氏（泉州倫理法人会）
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単会別掲載ページ
大阪西ブロック 大阪東ブロック

市内中地区 市内南地区 水都地区 大阪東部地区 大阪北部地区 南部地区

大阪市 ── 2・10・19・23・チラシ
大阪天王寺区 ── 11・18・19

大阪西区 ── 5・16・チラシ
大阪中央区 ── 20・22・チラシ
道 頓 堀 ── 17・19

大阪都島区 ── 16
大阪尼崎 ── 5・11・22
大阪みなと ── 7・17

東大阪市 ── 21・23・チラシ
大阪鴻池 ── 21・チラシ
大 東 市 ── 17・19

高 槻 市 ── 2・5・18
枚方・交野 ── 20

寝屋川市 ── 6・16・チラシ
茨 木 市 ── 15・17
守口・門真 ── 7・17・チラシ

大阪北ブロック 大阪南ブロック
うめきた地区 新御堂地区 南大阪南部地区 南大阪西部地区 南大阪東部地区

大阪北区 ── 11・22
新 大 阪 ── 1・18・21・23
大阪梅田 ── 17・19・21・23

千里中央 ── 6・16
吹 田 市 ── 11・チラシ
豊 中 市 ── 2・17

泉　州 ── 2・10・16・23
堺市中区 ── 2・11

堺　　市 ── 7・8・23
堺市北区 ── 10・15・23
堺市御陵 ── 15・19・チラシ

松 原 市 ── 6・11
八 尾 市 ── 16

自分をよく自分をよく知り知り、自分をよく、自分をよく活かす活かす

株式会社中村人事労務オフィス 代表取締役　中
な か む ら

村 美
み さ こ

佐子 氏
高槻市倫理法人会 副会長

住所／大阪府高槻市川西町2丁目21番23号

Photo by 〉〉〉 Atelier rain ── 畑　麻子氏（高槻市崎倫理法人会）

詳しくはこちらから

心の在り方心の在り方が全てを決める！が全てを決める！
感謝力感謝力が上がり、事業が好転してきている今が上がり、事業が好転してきている今

株式会社ゴルフ総合研究所 代表取締役　平
ひ ら の

野 知
の り お

生 氏
豊中市倫理法人会 会長

住所／大阪府豊中市南桜塚３-15-21 フローラルハイツ１階

Photo by 〉〉〉 01（イチ） ── 山岡 滉太郎氏（新大阪倫理法人会）

詳しくはこちらから

2



全国最速・会員者数全国トップを獲得！全国最速・会員者数全国トップを獲得！

大阪府倫理法人会

令和6年度 目標達成祝賀会 開催報告

去る6月1日、シェラトン都ホテル大阪にて「年度目標達成祝賀会」を執り行い、約600名が参加しま去る6月1日、シェラトン都ホテル大阪にて「年度目標達成祝賀会」を執り行い、約600名が参加しま
した。今期は普及目標を上回る4204社を5月度に達成し、全国最速に加えて、会員者数でも47都した。今期は普及目標を上回る4204社を5月度に達成し、全国最速に加えて、会員者数でも47都
道府県倫理法人会のトップを獲得しました。単会会長をはじめ、単会の皆さん、地区長・副地区長道府県倫理法人会のトップを獲得しました。単会会長をはじめ、単会の皆さん、地区長・副地区長
の皆さん、ブロック長の皆さん、 本当におめでとうございます！！！の皆さん、ブロック長の皆さん、 本当におめでとうございます！！！

3



　大阪府倫理法人会の会長職をさせていただき、これほど充実した二年間は私の55年の人生の中でなかっ
たように思います。全国7万社大会では全国会員増加社数第１位、全国会員増加率第3位、さらに単会部門
を加えると実に6部門中4部門に亘る受賞に、驚きと賞賛の声を多数頂戴いたしました。念願の40周年記念
式典を4000社で迎えることがでたのも、29の単位倫理法人会の会長をはじめとする会員諸氏の愚直な倫理
運動のお陰さまであります。会員定着率アップ・普及貢献目標を高らかに掲げてくださった委員長諸氏の
自律自走にも大変救われました。この躍進はとどまることを知らず、倫理経営基礎講座ダントツ出席など「圧
倒的に質を磨き上げる」という学びの本道を突き進んでくださいました。このことからも解るように、倫
理法人会の新記録を更新し続けており、大阪府は世界から模範にされる存在になっております。そして大
阪府倫理法人会歴代会長が一枚岩となって連綿と紡いでくださった「ゆるぎない4000社体制」の基盤づく
りにふさわしい組織が“世界一質の高い教育団体”に昇華させてくれたといって過言ではありません。最後に
なりますが、私がただ一つ自慢できるのは幹事長人事です。私の想いを4人のブロック長と徹底的に話し合
い、具現化に努めてくれたプロフェッショナリズムは尊敬に値します。
　『人は鏡』私たちが「世直し精神」を呼び戻し、5000社、6000社と邁進してまいりましょう！二年間、
本当にありがとうございました。

大阪府倫理法人会 会長　川
か わ む ら

村　慶
け い

大阪府倫理法人会

〝上下一心〟物心両面に支えられた至極の二年

任期を振り返って（退任会長挨拶）

4



　任期は２年。就任初めてのの朝礼を今でもハッキリ覚えています。役員
の声が震え、目が泳いでいました。役員の皆さんが約２年ですごく立派に
なられたと思います。
　本当に辛い事の方が多かった。腹の底から笑った事も沢山有りましたが、
苦難ほど鮮明に、今は美しく思い出します。悔しくて、キレそうな時の事
ほど、しっかりと覚えています。全力でも理想の会長にはなれなかったで
すが、自分の思う道を歩く事が出来た２年でした。
　倫理は心と脳の筋トレ。自分の器を大きくすれば良い。これが、今の心境です。
始めは後悔が多い日々でしたが、多くの方と本気になれたこの会長という
お役に、今は感謝しています。

大阪尼崎倫理法人会 会長　浦
う ら の

野 敦
あ つ ま さ

正

後悔とは自分に嘘をつくこと

　会長3年間2人の専任幹事に支えて頂きました。最初の2年は小早川万治。
最後は市山優。全く異なるキャラクターの2人ですが私のフォローをする
のは大変だったことでしょう（笑）
　それでも、40周年設立記念式典を盛大に開催でき、初代会長のご令息
より入会宣言を頂けた事や、1800回と1900回という節目のモーニング
セミナーに多くのご参加を頂けた事等は、会長３年間の中でも強く心に残
る成功体験でした。
　会長として未熟な部分もありましたが高槻市の会員として、またゲスト
様として関わってくださった皆様には感謝しかありません。最後の最後に
3年間全うした自分を褒めます（笑）

高槻市倫理法人会 会長　森
も り ぐ ち

口 倫
み ち こ

子

マンジとマサルとミチコ

　二度目の会長職を畔川会長からバトンを受けたとき、まだお役を頼める
会員さんが少なく、畔川会長に専任幹事をお願いしてのスタートでした。
　振り返りますと150名MS、ポッキーMS、倫理経営講演会など、会員役
職者皆さんの頑張りで目標を上回る参加者数となり、おかげさまで普及達
成、設立25周年を盛大に祝えることができました。
　そして大阪西区も若い世代が随分と充実し、来期会長職を若手の斎藤君
にバトンを渡すことになります。熱い心で引っ張っていただけると期待し
ております。
　最後になりましたが、ありがとうございました。感謝です。

大阪西区倫理法人会 会長　河
か わ は ら

原 正
ま さ か ず

和

二度目の会長職を振り返って
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　「2年後に守口・門真を分封しよう」と宣言された一貫坂前会長から引き
継ぎ会長職が始まりました。
　分封のため、会長就任当初から普及に注力し、就任2年目の2月には
200社を超える会員数となりました。
　そんな矢先に新単会の会長と専任幹事予定者が突然の退会、その上、専
任幹事が研究所就職のため役職を降りる事態となりました。
　この苦難を「これが良い」と前向きに捉えた会員さんで、新単会の新体
制を築けました。
　就任3年目は、新しい体制への土台作りの年としました。単会・地区・
ブロックの皆様有難うございました。

寝屋川市倫理法人会 会長　浅
あ さ の

野 行
こ う へ い

平

うまいこといきすぎました‼

　無事に3年が過ぎました。振り返りますと、毎週土曜日のモーニングセ
ミナーは、単会の仲間に助けていただき、続けてこれたように思います。
本当にありがとうございます。人間生きていく上でいろいろな出来事があ
ります。楽しいこと、嫌なことなどありますが、倫理法人会では「起こる
こと全て受け入れの心で受け止めて、前に進んでいくことの大切さ」を教
えていただきました。単会の仲間たちに寄り添い、皆さんの思いを心から
出し切っていただくことが私の使命でもありました。新しく入会された方
が実践され、日々変わっていかれる姿に、倫理の素晴らしさを感じます。
続けることの大切さ、これからも皆の仲間として学ばさせていただきます。
3年間ありがとうございました。

松原市倫理法人会 会長　橋
は し も と

本 満
み ち は る

治

会長職を終えて

　突然の会長拝命から約３年。初めは単会継続の思いだけでしたが、様々
な行事やイベントに役員や会員の皆様と携わるうちに、会長職を授かった
意味や使命を考えるようになりました。
　24年間に渡り、この千里中央の会場で続けられてきたMS等にご尽力下
さった方々、そして今集う会員様方が、心から「明るく・楽しく・喜んで」
純粋倫理を学べる場所を作りたいと思いました。
　現在は田畑理事による「千倫塾」、栫相談役による「実践倫理塾」、「MS
基礎講座」等、その場所が整ってきました。
　これからも皆さんと共に学びの歩みを止めず、地域社会に貢献していき
たいと思います。

千里中央倫理法人会 会長　櫻
さ く ら い

井 章
あ き お

雄

倫理の学びはまだまだ続きます

任期を振り返って（退任会長挨拶）
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　あっという間の3年間を過ごさせて頂きました。会長職しか見れない景
色を沢山見せて頂きました。
　幸せな事に、堺市20周年記念式典、吉瀬、山本両氏のスーパーバイザー
就任祝、7万社達成式典での表彰など盛りだくさんな行事を会員皆様と楽
しみながら、時には悩みながら進んで参りました。
　歴代の諸先輩そして同志の皆様、心より感謝申し上げます。堺はひとつ‼
　南大阪ブロックをそれぞれ単会が応援し合う風土が格好ええです。これ
からさらに誇りある堺に恩返しして参ります。
　3年間ありがとうございました。深謝

堺市倫理法人会 10代目会長　西
に し う ら

浦 結
ゆ か

香

会長を拝命して

　急遽、会長に指名され走り出した守口・門真倫理法人会。会員の名前と
顔が一致しない中のスタートでした。
　早朝５時から会場準備10名余の方お手伝いいただきました。感謝です。
モーニングセミナー朝礼20余名の参加。
　感謝です。モーニングセミナー参加者が50余名の参加、本当にありが
たいです。感謝。実行委員長初め役員・会員の協力のもとの「倫理経営講
演会」の大成功。感謝の限りです。
　そして何よりうれしかったことは新しく多くの「倫友」に出会えたこと
です。最後に親単会の寝屋川市会員の皆様のご支援に御礼申し上げます。
感謝

守口・門真倫理法人会 会長　中
な か が わ

川 秀
ひ で お み

臣

あっという間の一年間　感謝、感謝の一年間でした

　会長を拝命した時、「自分らしくやったらいいよ」とご指導頂きましたが、
その答えを見つける３年間だった様に思います。
　会長として会員さんの為に何かできたのか？それはわかりません。
　ただ確実に言える事は、会員さんの存在で、多くの事を気づかせていた
だき、私の人生（家族・仕事・生活）すべてが大きく変化した事です。
　「人は鏡」会の運営で起きる事は、自分の在り方の繁栄。
　人が演じる事は自分への気づき。大阪みなとの会員さんには、多くの気
づきと学びを与えていただいたと感謝しかありません。
　今後も違う立場で大阪みなとに愛を与え続けます。感謝！

大阪みなと倫理法人会 会長　佐
さ じ

治 瑞
み ず え

枝

愛と感謝と貢献の３年間
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「人を惹きつける魅力満載の最強ママ」

ポーカーフェイスで辛口でちょっぴり怖い？ですが、話し出すと素敵な笑顔
が溢れ出す檜垣さん。
忙しい中でも倫理のイベント事にも積極的に参加、運営をされ、堺市のこと
を第一に考えてくださるので、なくてはならない存在の方です。
いつもありがとうございます！
 （記：堺市倫理法人会 幹事　藤

ふ じ い
井 翔

しょうこ
子）

檜
ひ が き

垣　葵
あおい

幹　事

「堺市の誇る最強ご夫婦」

堺市倫理法人会の朝食会を支えてくださる素敵なご夫婦です。
細かいところにも気づき、役割分担等を事前に準備され、モーニングセミナ
ーが終了してから円滑に会場を回されお役を果たされているお二人の姿は、
縁の下の力持ちすぎます！
本当にいつもありがとうございます！
 （記：堺市倫理法人会 幹事　藤

ふ じ い
井 翔

しょうこ
子）

工
く ど う

藤 雅
ま さ よ し

善・千
ち づ る

鶴
二人とも幹事

大 理府 人阪 法倫 会

単会の運営を支える

堺 市 倫 理 法 人 会
縁の下の力持ち

明るさと活力の
スーパースターです。

68

堺市倫理法人会 会長

西
に し う ら

浦　結
ゆ か

香

「美声が響き渡る明るい縁の下の力持ち」

音楽教室の経営と講師をされている森岡さんは、入会早々から積極的に会場
準備や朝食会の受付に立ち、みなさんを笑顔でお出迎え。
明るく素敵な笑顔を見せてくださるその姿は、多くの方を喜ばせてくださっ
ています！
いつもありがとうございます♪
 （記：堺市倫理法人会 幹事　藤

ふ じ い
井 翔

しょうこ
子）

森
も り お か

岡　友
と も み

美
実行委員
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倫理17000とは

「倫理17000」は、倫理経営を顕著に推進し、真に地域社会に貢献している企業を認定するライセンス制度
です。
倫理経営の取り組みの深度を図る制度であり、厳正なる審査を経て認定された企業は倫理経営における模
範企業ともいえます。
社会全体のモラル低下が指摘され、企業の倫理観にも強い関心が向けられるようになりました。資本主義
経済のもとで豊かさを享受する一方で、不信感、不安感を増すばかりです。
そうした時代背景の中、倫理経営は不信の時代の逆を行く「信」に基づいた経営を目指しています。

「信」とは、企業の信頼であり、信用です。自信をもって、信念を持って進む姿勢です。
純粋倫理をベースに経営を行っている企業に対し、「倫理経営を顕著に推進している優れた企業の証」とし
て、倫理法人会では唯一企業に授与される資格制度です。

認定番号 認定企業 取得年
32 大自工業株式会社 平成16年（2004年）9月1日
181 株式会社コアー建築工房 平成25年（2013年）9月1日
209 税理士法人ジェイエスケー 平成28年（2016年）9月1日
224 株式会社じょぶ 平成29年（2017年）9月1日
234 南晃工業 株式会社 平成30年（2018年）9月1日
251 ニワダニネットワークシステム株式会社 令和 2 年（2020年）9月1日
262 川村義肢株式会社 令和 3 年（2020年）9月1日
315 有限会社関西貿易 令和 5 年（2022年）9月1日
316 株式会社南海グリル 令和 5 年（2022年）9月1日
317 株式会社貫山建設 令和 5 年（2022年）9月1日
318 株式会社JEI 令和 5 年（2022年）9月1日

倫理経営の模範企業としての証

倫理17000 ライセンス認定企業（大阪府）
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経営者の皆様、悩み事・困り事はありませんか？
私たちと一緒に学び・解決しませんか？
　当会では現在、大阪府下の29カ所にて、毎週火〜日曜日の朝６時30分
から７時30分まで「経営者モーニングセミナー」（MS）を開催しています。
倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけでなく全国各地で開催されて
いるMSに参加することができます。

【 Ｍ Ｓ 】 最新のビジネス情報から、ベテラン経営者の体験談など、家庭
円満・会社繁盛の秘訣がてんこもりです！

 （詳細内容はMS予定表をご覧ください。）
【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流と情報交換

の場として積極的に活用されています。

大阪府倫理法人会　経営者モーニングセミナー（MS）のご案内
会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。

モーニングセミナーの流れ

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：28〜6：30
開始2分前

気持ちを整え、切り換える静寂の時間
開始２分前（予鈴が鳴ります）

6：30開始
開始（本鈴が鳴ります）
倫理法人会の歌　偶数月「夢かぎりなく」、
奇数月「夢はてしなく」を斉唱

6：35頃

17カ条斉唱「万人幸福の栞」輪読
当会の根本理念であり、生活の筋道である「純
粋倫理」のエキスが濃縮された栞の17カ条を
毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
元気良く「はい！」と言って、栞を輪読すること
で、積極性を養います。

6：40頃 会長挨拶

6：45頃
会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での
気づきや体験を報告する時間。

6：50頃〜7：25 〈講話〉詳しい内容は予定表をご覧ください。

7：25〜7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴り
ます）

7：30〜 朝食会（自由参加）

6：00〜6：10

モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃ
いませ、ありがとうございました）や、「ハイ」
の実習など、心を一つに声を出します。

泉州倫理法人会・
MSの様子

4月16日、大阪市倫理法人会での活力朝礼のススメで、
わたしは講話パートを担当しました。以前、川村義肢で
は退職者が多く出て本当に大変な時期がありました。そ
んな中、活力朝礼を導入して退職者は激減、生産性も向
上させることができました。活力朝礼を良く知らない方
もたくさんいらっしゃると思います。活力朝礼のススメ
を単会で行う事で、単会の発展と、会員企業の発展の
両方を同時に得る事ができるのです。まずは活力朝礼の
ススメをやってみてください！
 （記：大阪府倫理法人会 朝礼副委員長　秋

あ き の

野 晃
こういち

一）

知られているようで知られていないそれが倫理法人
会の活力朝礼です。知らないなんてもったいない！
6月4日に堺市北区倫理法人会で「活力朝礼のススメ」
を開催しました。講話の竹岡俊博氏も素晴らしく、
朝礼で日々のズレを修正していくことで会社がより
一丸となる様子がよくわかりました。実習は朝礼に
力を入れる当単会らしく明るく、きびきびとした実
習が出来、実習パート担当として誇らしく思いまし
た。ぜひ活力朝礼を導入していきましょう！

（記：堺市北区倫理法人会 副会長　西
にしじま

島 俊
としひろ

裕）

大阪市倫理法人会 ─ 4月16日

堺市北区倫理法人会 ─ 6月4日

朝礼委員会 活動レポート〈活力朝礼のススメ〉
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今月の　　セミナーPick Up

このコーナーでは月替わりで単会がお薦めする各種セミナーをご紹介致します。

ものさし”を持つ前と後 〜恩感力を養う〜

■ 日時 8月22日㈭　6：30〜
■ 会場 ホテルヴィスキオ尼崎 by GRANVIA
 兵庫県尼崎市潮江1-4-1

これぞ "新感覚" 、映像シーンが浮かび上がる劇場型講話です。達観したお考
えをお持ちの中尾篤志さんは、当単会では、「空海」の愛称でも親しまれてい
ます。感受性豊かで、涙腺が緩むのも人一倍速い中尾さんの人生は、まさに
ドラマチック。幼少期からいろんな事が起こり、その度にいろんな感情が渦
巻く人間模様。時には、ある方から超越したメッセージが届くことも。倫理
に入会されて1年3ケ月。「変わった」と太鼓判を押していただいている奥様
との関係性にも、心がどんどんシビレていきます。どう感情が突き動かされ、
どう未来の扉を開けていかれたのか、お名前の如く篤く語る中尾ワールドの
ご講話を是非お見逃しなく！皆様のお越しを心よりお待ちしております。

記  北
き た の

野 美
み や

弥 幹事／大阪尼崎倫理法人会

大阪尼崎倫理法人会 実行委員　中
な か お

尾 篤
あ つ し

志 氏

大阪尼崎
倫理法人会

倫理実践 〜とことんやれば道は開ける〜

■ 日時 8月10日㈯　6：30〜
■ 会場 池内中公民館
 松原市天美東7丁目105

今年６月に設立された和歌山紀ノ川倫理法人会で専任幹事をされて
いる平石さんは、和歌山県の枠では納まりきらず、大阪や全国の倫
理法人会で講話をされている、純粋倫理の学びを会社に取り入れて
活用する「倫理経営」をされている法人レクチャラーです。普段は、
持ち前の明朗な生き方で苦難を感じさせない平石さんですが、今
回は自身に起きた経営難の苦難を中心に、倫理実践を素直に取り入
れた結果によって起こった事業体験の奇跡の報告をしてくださいま
す。８月の暑さに負けない、経営者の体験報告が必ず聞けますので、
この機会に松原市倫理法人会にお越しくださいね。

記  西
に し ど う じ

堂路 栄
え い じ

治 会員／松原市倫理法人会

和歌山紀ノ川倫理法人会 専任幹事　平
ひ ら い し

石 浩
こ う じ

司 氏

松 原 市
倫理法人会

アホな傲慢経営者が突然脳出血で倒れて全てが良かった話。
■ 日時 8月31日土　6：30〜
■ 会場 プレミアホテル-CABIN PRESIDENT-大阪
 大阪市北区南森町1-3-19 2F

山元（通称やまげん）様には６月初めに当会で講話をしていただ
く予定でしたが、入院のため実現しませんでした。ご本人からの
リベンジしたいという強い要望で今回の講話となりました。
二度の大病による闘病生活も笑いを交えながらお話しくださると
楽しみにしております。
たくさんの皆様にもお聴きいただければと切に願っております。
中学の先輩後輩であったり、氏神様が一緒であったり、1度目の入
院が私の入院の時期と重なったりと少なからずご縁を感じており
ます。

記  宮
みやざわ

澤 敬
たかゆき

幸 相談役／大阪北区倫理法人会

吹田市倫理法人会 相談役　山
や ま も と

元 久
ひ さ よ し

良 氏

大阪北区
倫理法人会

家庭に愛を
■ 日時 8月1日㈭　6：30〜
■ 会場 新大阪江坂東急ＲＥＩホテル
 吹田市豊津町9-6

中西勇太さんは、脳外科医でありながら、昨年４月に吹田市議会議員
選挙に当選し、今では多方面にわたる活動を展開しています。もちろ
ん、ご家族との時間を大切にすることも忘れていません。その根本は、
父として、医師として、すべての子どもたちの未来をまもりたいとい
う熱い想いです。そして、その想いを実現していくためには、自分自
身の成長が必要と考え、今期は経営者育成委員にも参画して、倫理実
践にも取り組んできました。
中西さんが倫理の学びを日々の活動にどのように活かしているか、講
話を聴くのが楽しみです。

記  馬
ば ば

場 慶
け い じ ろ う

次郎 幹事／吹田市倫理法人会

吹田市倫理法人会 実行委員　中
な か に し

西 勇
ゆ う た

太 氏

吹 田 市
倫理法人会

新しい扉をあける 〜専任幹事のお役を終えて〜

■ 日時 8月28日㈬　6：30〜
■ 会場 国際障害者交流センター（ビッグ・アイ）
 堺市南区茶山台1-8-1

今月のオススメは！いやいや今年度の1番のオススメです！今期限りで専任幹事を退任
されます、当会自慢の専任幹事のご講話です。なんと言っても肝が据わっています！現
役スーパーバイザーをKKYと呼んだり、またユーモアセンスも抜群で毎週のMS終盤の
連絡事項は毎回楽しみです。昨年5代目堀内吉人会長時代も最初からとくに緊張も無
く自分のやりたい事を貫き通した専任幹事！ご講話ではどんなお話をされるのか楽しみ
です！会員皆さんにとてもフラットで、それでいて会長をここまで癒してくれる専任幹
事は後にも先にも他にはいません。知らんけど。←専任幹事の口癖です（笑）そんな
専任幹事もこの8月最後の講話で2年間のお役を終えられます！是非沢山の皆様に堺市
中区の麥谷直美専任幹事の講話をお聞きして欲しいです！皆さま是非お待ちしてます。

記  児
こ だ ま

玉 祐
ゆ う き

毅 会長／堺市中区倫理法人会

堺市中区倫理法人会 専任幹事　麥
む ぎ た に

谷 直
な お み

美 氏

堺市中区
倫理法人会

児玉会長（左）
麥谷専任幹事（右）

Hello Again 〜笑顔のある場所〜

■ 日時 8月29日㈭　6：30〜
■ 会場 シェラトン都ホテル大阪
 大阪市天王寺区上本町6-1-55

嶋田一子さんは、終の別れの後、盗難・詐欺に遭い、辛いことが重なりプチ鬱
状態となりました。それを見かねた仕事友達に引っ張り出されて、こんな世界
があるんだと開眼されました。工藤恵さんは、親族間との関係で悩まれてたそ
うで、純粋倫理を学ぶことによって気持ちの変化があったそうです。彼女の勇
気ある選択はいかに…！！心の壁を乗り越えたお二人は、いつも笑っています♪

「記憶の中でずっと生きていける」　「チャペルの扉を開いたら笑顔を感じられる」
「もう、雨があがって、少し泣いたことも今では思い出」
Hello again a feeling heart　Hello again my new dear chapel
※チャペルは天王寺倫理法人会のMS会場

大阪天王寺区倫理法人会
実行委員　嶋

し ま だ

田 一
い ち こ

子氏　
大阪天王寺区倫理法人会

実行委員　工
く ど う

藤　恵
めぐみ

氏

大阪天王寺区
倫理法人会

嶋田一子 氏 工藤　恵 氏 記  稲
いなき

木 康
やすゆき

幸 副専任幹事／大阪天王寺区倫理法人会
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2024年8月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 氏 テ ー マ

1 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 稲木　康幸 氏 50にして、未だ学に志し。60にしての邂逅（かいこう）出会い。

泉　州
大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 活力朝礼のススメ

泉州倫理法人会 幹事 上総　勝利 氏 朝礼実演

大阪鴻池 堺市北区倫理法人会 幹事 春田　竜哉 氏 初講話

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 幹事 竹安　雄一 氏 倫理に入って人生が劇的に変わった３つのこと
〜出会いの質、学びの質、そして、人生の質〜

吹田市 吹田市倫理法人会 実行委員 中西　勇太 氏 家庭に愛を P.11参照

茨木市 京都洛南倫理法人会 会長 小田原伸行 氏 会長職を受けての気づき・学び

2 金

高槻市 東近江市倫理法人会 専任幹事 村山　重久 氏 師匠の学びは倫理の学び

東大阪市 東大阪市倫理法人会 副会長 香川　哲男 氏 今ここ・明朗・愛和・喜働

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 顧問 東　　　徹 氏 人を育て自分を育てる

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 宇野　裕司 氏 倫理から得られた物

大阪都島区 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ノウハウ経営の前に必要だった心の経営

豊中市 大阪市倫理法人会 会長 田中　忠和 氏 経営者としての倫理での学び

3 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 幹事 不破　大輔 氏 伝え方、伝わり方

松原市 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑美 氏 起こることは全て未来からのギフト〜人生を変えてくれた倫理法人会〜

大阪北区 奈良市倫理法人会 会長 木村　有香 氏 楽しく　明るく　自己革新！！

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 事務長 和田　孝良 氏 役を演じて手に入れたもの

守口・門真 伊勢志摩倫理法人会 会員 案浦　豊土 氏 足るを知る

4 日 大阪梅田 大阪北区倫理法人会 監査 権藤　度夫 氏 成幸者と失幸者の共通項・PART Ⅱ

6 火

大阪市 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 髙谷　和志 氏 倫理と出合ってからの経営の変化

八尾市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 ライオンとシマウマと炭治郎

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 幹事 野田　昌稔 氏 感謝の気持ちで繋がるコミュニティの力

枚方・交野倫理法人会 幹事 中村　英俊 氏 何故儲からなくても居酒屋やってこられたか！

新大阪 大阪府倫理法人会 副幹事長 豊田　弘政 氏 信成万事 願えば叶う　”お役を受けやり切ることの大切さ”

堺市北区 大阪天王寺区倫理法人会 相談役 古芝　保治 氏 「儲けとツキを呼ぶ『ゴミゼロ化』工場の秘密」

大阪みなと 大阪府倫理法人会 後継者倫理塾委員長 野口　政隆 氏 まだ見ぬ自分との出逢い！

7 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 心を決める

千里中央 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これで良い　喜べ

道頓堀 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 苦難には原因があり、意味がある

堺市中区 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ノウハウ経営の前に必要だった心の経営

大東市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず　〜両親からのメッセージ〜

8 木 大阪天王寺区 豊中市倫理法人会 会長 平野　知生 氏 明朗から生まれる感謝の心

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 氏 テ ー マ

8 木

泉　州 泉州倫理法人会 監査 北野健太郎 氏 342日

大阪鴻池 大東市倫理法人会 会員 黒川　洋司 氏 愛の反対は無関心、経営者の気づきが社会を変える！

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 文教委員長 上西　　知 氏 スーパー 100日実践スペシャル

吹田市 大阪府倫理法人会 女性名誉委員長 國場　佳代 氏 今日を大切に活きる

茨木市 茨木市倫理法人会 副会長 小川　順子 氏 あなたの一番大切なものは何ですか？

9 金

高槻市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 逆境を越える

東大阪市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 心を決める

大阪中央区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 久田　哲生 氏 死ぬ気でやれ！両親への感謝

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 西村　リカ 氏 明朗愛和でご機嫌に生きる

豊中市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 二度とない人生だから〜今を生きる

10 土

大阪西区 休会

松原市 和歌山紀ノ川倫理法人会 専任幹事 平石　浩司 氏 倫理実践〜とことんやれば道は開ける〜 P.11参照

大阪北区 休会

堺市御陵 休会

守口・門真 休会

11 日 大阪梅田 休会

13 火

大阪市 休会

八尾市 大阪都島区倫理法人会 幹事 松江　隆明 氏 大阪都島区倫理法人会×経営者育成委員会＝全国出版オーディション優勝

枚方・交野 大阪府倫理法人会 事務長 前川　　匠 氏 夢はてしなく

新大阪 休会

堺市北区 休会

大阪みなと

大阪みなと倫理法人会 副会長 玉元　宗児 氏 人生を味わう

大阪みなと倫理法人会 幹事 中辻　　順 氏 お役を通して学んだこと

大阪みなと倫理法人会 専任幹事 山岡　真一 氏 「人は鏡」 自分がまず変わる

14 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 会長 浅野　行平 氏 倫理と仕事

千里中央 千里中央倫理法人会 会員 山下　真喜 氏 倫理実践は人生を変える　〜すべてが必要、これが善いと思えるようになったこと〜

道頓堀 大阪中央区倫理法人会 副会長 吉田　弘人 氏 天命

堺市中区 休会

大東市 休会

15 木

大阪天王寺区 休会

泉　州 休会

大阪鴻池 休会

大阪尼崎 休会

吹田市 休会

茨木市 休会

16 金

高槻市 休会

東大阪市 休会

大阪中央区 休会

堺　市 休会

大阪都島区 休会

豊中市 豊中市倫理法人会 副会長 長谷川久美 氏 純情(すなお)さが人生を変える

17 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 幹事 宮地　憲彦 氏 倫理と自分の過去、現在とこれから

松原市 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『 人は鏡、自分も鏡 』  〜すべて我が心を映し出す合せ鏡〜

大阪北区 大阪府倫理法人会 うめきた地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

堺市御陵 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴

守口・門真 守口・門真倫理法人会 会員 宮本　一孝 氏 門真を前へ

18 日 大阪梅田 (一社)倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『 人は鏡、自分も鏡 』  〜すべて我が心を映し出す合せ鏡〜

20 火

大阪市 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ノウハウ経営の前に必要だった心の経営

八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 大竹口聡美 氏 倫理から始まるご縁

枚方・交野 大阪都島区倫理法人会 相談役 前原　弘昌 氏 人の喜びをわが喜びに〜明るく元気な社会づくりに貢献する〜

新大阪 大阪府倫理法人会 うめきた地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

堺市北区 東大阪市倫理法人会 会長 髙田　和弘 氏 人生の演劇〜喜働への探求〜

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 実行委員 阿久津千尋 氏 信念を貫くこと

大阪みなと倫理法人会 実行委員 梅本　莉那 氏 倫理に入って気づいた自分らしさ

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 氏 テ ー マ

21 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 会員 遠藤　滉己 氏 過去も未来も変えられる。

千里中央 堺市北区倫理法人会 幹事 春田　竜哉 氏 倫理法人会2年生

道頓堀 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 倫理法人会で学び続ける意味

堺市中区 堺市中区倫理法人会 幹事 濱田雄之介 氏 折れても末に

大東市 大阪市倫理法人会 幹事 魚森　清恵 氏 私の使命

22 木

大阪天王寺区 大東市倫理法人会 会長 吉田恵美子 氏 「心が受け入れたら見える景色が変わり、夢が実現できた」

泉　州 高知県倫理法人会 会長 下野　政城 氏 凡事徹底

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 相談役 礒山　哲也 氏 最後は自身

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 実行委員 中尾　篤志 氏 ものさし”を持つ前と後 〜恩感力を養う〜 P.11参照

吹田市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き 会場変更注意

茨木市 京都市東倫理法人会 幹事 後藤　昌代 氏 すべてに感謝

23 金

高槻市 新大阪倫理法人会 相談役 鈴木　昭彦 氏 最高の養殖者を目指す！

東大阪市
東大阪市倫理法人会 専任幹事 山下　直人 氏 素直な感情・今以上でも今以下でも

東大阪市倫理法人会 副専任幹事 成田　拓也 氏 役が人を育てるて言われても。。。

大阪中央区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 倫理と組織

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 黒川　泰弘 氏 立ち止まって気づいたこと

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 本田　昌義 氏 倫理で、自分磨き

豊中市 寝屋川市倫理法人会 会長 浅野　行平 氏 倫理と仕事

24 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中西　通夫 氏 原点回帰 〜心を清く正しく美しくそして強く〜

松原市 松原市倫理法人会 幹事 辻田　譲司 氏 夫婦対鏡

大阪北区
大阪北区倫理法人会 幹事 山口　裕弘 氏 万象我師

大阪北区倫理法人会 副専任幹事 南　とも子 氏 見えないものの大切さ

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 専任幹事 小嶋　雅美 氏 縦のつながり

守口・門真 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を開こう〜足下の実践〜

25 日 大阪梅田 大阪梅田倫理法人会 副会長 熊野安芸子 氏 「命の奇跡」希少ガンに罹患して7年、倫理と共に

27 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 西廣　真治 氏 倫理で人生とを再構築

八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 森橋　宣和 氏 さすが倫理!!　〜今日のメシはうまいのか？〜

枚方・交野 八尾市倫理法人会 幹事 美馬功之介 氏 「心即太陽　〜自ら燃焼し、他を灯す〜」 〜【倫理】×【ほめる達人】が明朗愛和な世界をつくる〜

新大阪 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ノウハウ経営の前に必要だった心の経営 ウェルビーング実現のカギは“朝”にある

堺市北区 堺市北区倫理法人会 副専任幹事 美馬　佳明 氏 起業から企業へ 〜信成万事〜

大阪みなと 大阪みなと倫理法人会 会長 佐治　瑞枝 氏 愛と感謝と貢献の３年間　〜自分らしさを探求して〜

28 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 商売のロンリと繁盛のリンリ

千里中央 千里中央倫理法人会 会長 櫻井　章雄 氏 私の倫理実践と体験

道頓堀 道頓堀倫理法人会 専任幹事 木林かおり 氏 はい！喜んで！を実践して

堺市中区 堺市中区倫理法人会 専任幹事 麥谷　直美 氏 新しい扉をあける 〜専任幹事のお役を終えて〜 P.11参照

大東市 大東市倫理法人会 専任幹事 名窪　仁志 氏 共学共成 〜専任幹事3年間を通じての気づきと変化〜

29 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 会員 工藤　　恵 氏 「気持ちの変化」 

P.11参照
大阪天王寺区倫理法人会 会員 嶋田いちこ 氏 歩き出すきっかけになったのは

泉　州 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 専任講師 森　　　勲 氏 人を大切にする経営とは

大阪鴻池 沖縄県うるま市倫理法人会 幹事 渡久地愛紗 氏 「使命がわかると人生が10倍飛躍する！」〜人生神劇〜

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 相談役 高橋　　稔 氏 倫理法人会での学びと気づき

吹田市 大阪府倫理法人会 副幹事長 一貫坂　彰 氏 打つ手は無限（お役を受けて）

茨木市 大阪府倫理法人会 南部地区 地区長 藤原　優里 氏 ビリミリオン

30 金

高槻市 高槻市倫理法人会 会長 森口　倫子 氏 会長を拝命しての三年間

東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 松本　　学 氏 実践と心

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 坂東　善夫 氏 倫理を通じて

堺　市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 10代目会長を拝命して②堺の未来へ

大阪都島区 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 Z世代50％、辞めない会社の倫理経営

豊中市
大阪府倫理法人会 後継者倫理塾7期 修了生 都築　洋和 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪府倫理法人会 後継者倫理塾7期 修了生 山岡　宏彰 氏

31 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 会長 河原　正和 氏 全ての出会いに感謝!!!

松原市 松原市倫理法人会 会長 橋本　満治 氏 会長職に感謝

大阪北区 吹田市倫理法人会 相談役 山元　久良 氏 アホな傲慢経営者が突然脳出血で倒れて全てが良かった話。 P.11参照

堺市御陵 大阪府倫理法人会 南大阪西部地区 地区長 鈴木　康弘 氏 倫理を学ぶ理由

守口・門真 守口・門真倫理法人会 会長 中川　秀臣 氏 感謝の一年間

12
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大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 氏 テ ー マ

1 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 稲木　康幸 氏 50にして、未だ学に志し。60にしての邂逅（かいこう）出会い。

泉　州
大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 活力朝礼のススメ

泉州倫理法人会 幹事 上総　勝利 氏 朝礼実演

大阪鴻池 堺市北区倫理法人会 幹事 春田　竜哉 氏 初講話

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 幹事 竹安　雄一 氏 倫理に入って人生が劇的に変わった３つのこと
〜出会いの質、学びの質、そして、人生の質〜

吹田市 吹田市倫理法人会 実行委員 中西　勇太 氏 家庭に愛を P.11参照

茨木市 京都洛南倫理法人会 会長 小田原伸行 氏 会長職を受けての気づき・学び

2 金

高槻市 東近江市倫理法人会 専任幹事 村山　重久 氏 師匠の学びは倫理の学び

東大阪市 東大阪市倫理法人会 副会長 香川　哲男 氏 今ここ・明朗・愛和・喜働

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 顧問 東　　　徹 氏 人を育て自分を育てる

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 宇野　裕司 氏 倫理から得られた物

大阪都島区 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ノウハウ経営の前に必要だった心の経営

豊中市 大阪市倫理法人会 会長 田中　忠和 氏 経営者としての倫理での学び

3 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 幹事 不破　大輔 氏 伝え方、伝わり方

松原市 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑美 氏 起こることは全て未来からのギフト〜人生を変えてくれた倫理法人会〜

大阪北区 奈良市倫理法人会 会長 木村　有香 氏 楽しく　明るく　自己革新！！

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 事務長 和田　孝良 氏 役を演じて手に入れたもの

守口・門真 伊勢志摩倫理法人会 会員 案浦　豊土 氏 足るを知る

4 日 大阪梅田 大阪北区倫理法人会 監査 権藤　度夫 氏 成幸者と失幸者の共通項・PART Ⅱ

6 火

大阪市 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 髙谷　和志 氏 倫理と出合ってからの経営の変化

八尾市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 ライオンとシマウマと炭治郎

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 幹事 野田　昌稔 氏 感謝の気持ちで繋がるコミュニティの力

枚方・交野倫理法人会 幹事 中村　英俊 氏 何故儲からなくても居酒屋やってこられたか！

新大阪 大阪府倫理法人会 副幹事長 豊田　弘政 氏 信成万事 願えば叶う　”お役を受けやり切ることの大切さ”

堺市北区 大阪天王寺区倫理法人会 相談役 古芝　保治 氏 「儲けとツキを呼ぶ『ゴミゼロ化』工場の秘密」

大阪みなと 大阪府倫理法人会 後継者倫理塾委員長 野口　政隆 氏 まだ見ぬ自分との出逢い！

7 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 心を決める

千里中央 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これで良い　喜べ

道頓堀 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 苦難には原因があり、意味がある

堺市中区 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ノウハウ経営の前に必要だった心の経営

大東市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず　〜両親からのメッセージ〜

8 木 大阪天王寺区 豊中市倫理法人会 会長 平野　知生 氏 明朗から生まれる感謝の心

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 氏 テ ー マ

8 木

泉　州 泉州倫理法人会 監査 北野健太郎 氏 342日

大阪鴻池 大東市倫理法人会 会員 黒川　洋司 氏 愛の反対は無関心、経営者の気づきが社会を変える！

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 文教委員長 上西　　知 氏 スーパー 100日実践スペシャル

吹田市 大阪府倫理法人会 女性名誉委員長 國場　佳代 氏 今日を大切に活きる

茨木市 茨木市倫理法人会 副会長 小川　順子 氏 あなたの一番大切なものは何ですか？

9 金

高槻市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 逆境を越える

東大阪市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 心を決める

大阪中央区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 久田　哲生 氏 死ぬ気でやれ！両親への感謝

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 西村　リカ 氏 明朗愛和でご機嫌に生きる

豊中市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 二度とない人生だから〜今を生きる

10 土

大阪西区 休会

松原市 和歌山紀ノ川倫理法人会 専任幹事 平石　浩司 氏 倫理実践〜とことんやれば道は開ける〜 P.11参照

大阪北区 休会

堺市御陵 休会

守口・門真 休会

11 日 大阪梅田 休会

13 火

大阪市 休会

八尾市 大阪都島区倫理法人会 幹事 松江　隆明 氏 大阪都島区倫理法人会×経営者育成委員会＝全国出版オーディション優勝

枚方・交野 大阪府倫理法人会 事務長 前川　　匠 氏 夢はてしなく

新大阪 休会

堺市北区 休会

大阪みなと

大阪みなと倫理法人会 副会長 玉元　宗児 氏 人生を味わう

大阪みなと倫理法人会 幹事 中辻　　順 氏 お役を通して学んだこと

大阪みなと倫理法人会 専任幹事 山岡　真一 氏 「人は鏡」 自分がまず変わる

14 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 会長 浅野　行平 氏 倫理と仕事

千里中央 千里中央倫理法人会 会員 山下　真喜 氏 倫理実践は人生を変える　〜すべてが必要、これが善いと思えるようになったこと〜

道頓堀 大阪中央区倫理法人会 副会長 吉田　弘人 氏 天命

堺市中区 休会

大東市 休会

15 木

大阪天王寺区 休会

泉　州 休会

大阪鴻池 休会

大阪尼崎 休会

吹田市 休会

茨木市 休会

16 金

高槻市 休会

東大阪市 休会

大阪中央区 休会

堺　市 休会

大阪都島区 休会

豊中市 豊中市倫理法人会 副会長 長谷川久美 氏 純情(すなお)さが人生を変える

17 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 幹事 宮地　憲彦 氏 倫理と自分の過去、現在とこれから

松原市 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『 人は鏡、自分も鏡 』  〜すべて我が心を映し出す合せ鏡〜

大阪北区 大阪府倫理法人会 うめきた地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

堺市御陵 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴

守口・門真 守口・門真倫理法人会 会員 宮本　一孝 氏 門真を前へ

18 日 大阪梅田 (一社)倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『 人は鏡、自分も鏡 』  〜すべて我が心を映し出す合せ鏡〜

20 火

大阪市 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ノウハウ経営の前に必要だった心の経営

八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 大竹口聡美 氏 倫理から始まるご縁

枚方・交野 大阪都島区倫理法人会 相談役 前原　弘昌 氏 人の喜びをわが喜びに〜明るく元気な社会づくりに貢献する〜

新大阪 大阪府倫理法人会 うめきた地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ

堺市北区 東大阪市倫理法人会 会長 髙田　和弘 氏 人生の演劇〜喜働への探求〜

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 実行委員 阿久津千尋 氏 信念を貫くこと

大阪みなと倫理法人会 実行委員 梅本　莉那 氏 倫理に入って気づいた自分らしさ

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 氏 テ ー マ

21 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 会員 遠藤　滉己 氏 過去も未来も変えられる。

千里中央 堺市北区倫理法人会 幹事 春田　竜哉 氏 倫理法人会2年生

道頓堀 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 倫理法人会で学び続ける意味

堺市中区 堺市中区倫理法人会 幹事 濱田雄之介 氏 折れても末に

大東市 大阪市倫理法人会 幹事 魚森　清恵 氏 私の使命

22 木

大阪天王寺区 大東市倫理法人会 会長 吉田恵美子 氏 「心が受け入れたら見える景色が変わり、夢が実現できた」

泉　州 高知県倫理法人会 会長 下野　政城 氏 凡事徹底

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 相談役 礒山　哲也 氏 最後は自身

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 実行委員 中尾　篤志 氏 ものさし”を持つ前と後 〜恩感力を養う〜 P.11参照

吹田市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き 会場変更注意

茨木市 京都市東倫理法人会 幹事 後藤　昌代 氏 すべてに感謝

23 金

高槻市 新大阪倫理法人会 相談役 鈴木　昭彦 氏 最高の養殖者を目指す！

東大阪市
東大阪市倫理法人会 専任幹事 山下　直人 氏 素直な感情・今以上でも今以下でも

東大阪市倫理法人会 副専任幹事 成田　拓也 氏 役が人を育てるて言われても。。。

大阪中央区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 倫理と組織

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 黒川　泰弘 氏 立ち止まって気づいたこと

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 本田　昌義 氏 倫理で、自分磨き

豊中市 寝屋川市倫理法人会 会長 浅野　行平 氏 倫理と仕事

24 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中西　通夫 氏 原点回帰 〜心を清く正しく美しくそして強く〜

松原市 松原市倫理法人会 幹事 辻田　譲司 氏 夫婦対鏡

大阪北区
大阪北区倫理法人会 幹事 山口　裕弘 氏 万象我師

大阪北区倫理法人会 副専任幹事 南　とも子 氏 見えないものの大切さ

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 専任幹事 小嶋　雅美 氏 縦のつながり

守口・門真 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を開こう〜足下の実践〜

25 日 大阪梅田 大阪梅田倫理法人会 副会長 熊野安芸子 氏 「命の奇跡」希少ガンに罹患して7年、倫理と共に

27 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 西廣　真治 氏 倫理で人生とを再構築

八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 森橋　宣和 氏 さすが倫理!!　〜今日のメシはうまいのか？〜

枚方・交野 八尾市倫理法人会 幹事 美馬功之介 氏 「心即太陽　〜自ら燃焼し、他を灯す〜」 〜【倫理】×【ほめる達人】が明朗愛和な世界をつくる〜

新大阪 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ノウハウ経営の前に必要だった心の経営 ウェルビーング実現のカギは“朝”にある

堺市北区 堺市北区倫理法人会 副専任幹事 美馬　佳明 氏 起業から企業へ 〜信成万事〜

大阪みなと 大阪みなと倫理法人会 会長 佐治　瑞枝 氏 愛と感謝と貢献の３年間　〜自分らしさを探求して〜

28 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 商売のロンリと繁盛のリンリ

千里中央 千里中央倫理法人会 会長 櫻井　章雄 氏 私の倫理実践と体験

道頓堀 道頓堀倫理法人会 専任幹事 木林かおり 氏 はい！喜んで！を実践して

堺市中区 堺市中区倫理法人会 専任幹事 麥谷　直美 氏 新しい扉をあける 〜専任幹事のお役を終えて〜 P.11参照

大東市 大東市倫理法人会 専任幹事 名窪　仁志 氏 共学共成 〜専任幹事3年間を通じての気づきと変化〜

29 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 会員 工藤　　恵 氏 「気持ちの変化」 

P.11参照
大阪天王寺区倫理法人会 会員 嶋田いちこ 氏 歩き出すきっかけになったのは

泉　州 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 専任講師 森　　　勲 氏 人を大切にする経営とは

大阪鴻池 沖縄県うるま市倫理法人会 幹事 渡久地愛紗 氏 「使命がわかると人生が10倍飛躍する！」〜人生神劇〜

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 相談役 高橋　　稔 氏 倫理法人会での学びと気づき

吹田市 大阪府倫理法人会 副幹事長 一貫坂　彰 氏 打つ手は無限（お役を受けて）

茨木市 大阪府倫理法人会 南部地区 地区長 藤原　優里 氏 ビリミリオン

30 金

高槻市 高槻市倫理法人会 会長 森口　倫子 氏 会長を拝命しての三年間

東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 松本　　学 氏 実践と心

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 坂東　善夫 氏 倫理を通じて

堺　市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 10代目会長を拝命して②堺の未来へ

大阪都島区 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 Z世代50％、辞めない会社の倫理経営

豊中市
大阪府倫理法人会 後継者倫理塾7期 修了生 都築　洋和 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪府倫理法人会 後継者倫理塾7期 修了生 山岡　宏彰 氏

31 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 会長 河原　正和 氏 全ての出会いに感謝!!!

松原市 松原市倫理法人会 会長 橋本　満治 氏 会長職に感謝

大阪北区 吹田市倫理法人会 相談役 山元　久良 氏 アホな傲慢経営者が突然脳出血で倒れて全てが良かった話。 P.11参照

堺市御陵 大阪府倫理法人会 南大阪西部地区 地区長 鈴木　康弘 氏 倫理を学ぶ理由

守口・門真 守口・門真倫理法人会 会長 中川　秀臣 氏 感謝の一年間

13



自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢 自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、

日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

大阪市倫理法人会………… ☎06-6267-5257
会長：田中 忠和／株式会社エキスパート内 
高槻市倫理法人会………… ☎072-686-0008
会長：森口 倫子／㈱倫内 
東大阪市倫理法人会……… ☎072－948－7555　
会長：髙田 和弘／㈱ティーエルエス内 
大阪天王寺区倫理法人会… ☎090-8757-5118
会長：山口 哲也／GARAKUTA &GRAZZI内 
大阪西区倫理法人会……… ☎06-6911-1191
会長：河原 正和／㈱プレス技術研究所内 
寝屋川市倫理法人会……… ☎072-837-2801
会長：浅野 行平／㈱関西保険センター内 
松原市倫理法人会………… ☎090-7496-0123
会長：橋本 満治／㈲橋本自動車内 
大阪中央区倫理法人会…… ☎080-3898-7240
会長：吉田 祐介／税理士法人りとく内 
千里中央倫理法人会……… ☎072-792-7939
会長：櫻井 章雄／（医・社）さくらい歯科内 
堺市倫理法人会…………… ☎090-3289-5539
会長：西浦 結香／㈱南海グリル内 

会場 1

会場 2

会場 3

会場 4

会場 5

会場 6

会場 7

会場 8

会場 9

会場 10

大阪北区倫理法人会……… ☎090-1026-2518
会長：荒木 洋子／株式会社PurePlanning内 
八尾市倫理法人会………… ☎090-5094-5931
会長：橋口　大／株式会社セフテック内 
大阪都島区倫理法人会…… ☎06-6214-2100
会長：筧　久典／株式会社トップフロンティアP.E..カンパニー内 
泉州倫理法人会…………… ☎072-423-8222
専任幹事：中村 道彦／アサガオ行政書士事務所内 
大阪鴻池倫理法人会……… ☎080-3848-8047
会長：吉岡　篤／創作料理 一喜内 
枚方・交野倫理法人会…… ☎090-1712-1313
会長：大野 翔平／サンタルート株式会社内 
大阪尼崎倫理法人会……… ☎06-6438-1886
会長：浦野 敦正／魚と燻製の店さんばんや内 
新大阪倫理法人会………… ☎06-7502-5926
会長：屋鋪 剛志／株式会社ヤシキ内 
道頓堀倫理法人会………… ☎072-981-9000
会長：森田 和枝／合同会社ハッピースマイル内 
吹田市倫理法人会………… ☎072-677-3949
会長：宮田 博文／株式会社宮田運輸内 

会場 11

会場 12

会場 1

会場 14

会場 15

会場 16

会場 17

会場 18

会場 19

会場 20

堺市中区倫理法人会……… ☎080-1405-4457
会長：児玉 祐毅／むぎたになおみ社労士事務所内 
堺市北区倫理法人会……… ☎072-255-6705
会長：久米 康裕／株式会社日本アトロン内 
大阪みなと倫理法人会…… ☎06-6377-7741
会長：佐治 瑞枝／株式会社アレーズヴェルチュ内 
豊中市倫理法人会………… ☎06-6850-8050
会長：平野 知生／株式会社 ゴルフ総合研究所内 
茨木市倫理法人会………… ☎090-1421ｰ4258
会長：橘　信吉／LPコンサル株式会社内 
大東市倫理法人会………… ☎072-871-8456
会長：吉田 恵美子／小金屋食品株式会社内 
堺市御陵倫理法人会……… ☎090-8793-7827
会長：山村 和也／一般社団法人次世代設計研究所内 
大阪梅田倫理法人会……… ☎090-3032-9314
会長：小川 龍一郎／エイチエーライフジャパン㈱内 
守口・門真倫理法人会…… ☎06-6906-5371
会長：中川 秀臣／株式会社カンボー内 

会場 21

会場 10

会場 8

会場 24

会場 25

会場 26

会場 10

会場 28

会場 29

各単会の問い合わせ先

各単会のモーニングセミナーの会場詳細は
大阪府倫理法人会 HP をご参照ください。

会場詳細はコチラから

 関空泉大津ワシントンホテル 国際障害者交流センター
（ビッグ・アイ）

ホテル・アゴーラリージェンシー堺 池内中公民館

studio GEEX
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ホテル
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シティホテルニューコマンダー
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ホテル
グランヴィア大阪

新大阪ワシントンホテルプラザ

シェラトン都ホテル

 道頓堀ホテル

枚方ビオルネ５Ｆ
ビィーゴ

高槻商工会議所
茨木セントラル
ホテル千里阪急ホテル
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各単会の所属ブロックとMS開催曜日

MS会場MAP

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
西

市内中地区 市内南地区 水都地区
火：大阪市 1
木：大阪天王寺区 4

土：大阪西区 5
金：大阪中央区 8
水：道頓堀 19

金：大阪都島区 1
木：大阪尼崎 17
火：大阪みなと 8

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
北

うめきた地区 新御堂地区
土：大阪北区 11
火：新大阪 18
日：大阪梅田 28

水：千里中央 9
木：吹田市 20
金：豊中市 24

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
東

大阪東部地区 大阪北部地区 南部地区
金：東大阪市 3
木：大阪鴻池 15
水：大東市 26

金：高槻市 2
火：枚方・交野 16

水：寝屋川市 6
木：茨木市 25
土：守口・門真 29

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
南

南大阪南部地区 南大阪西部地区 南大阪東部地区
木：泉　州 14
水：堺市中区 21

金：堺　市 10
火：堺市北区 10
土：堺市御陵 10

土：松原市 7
火：八尾市 12
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢 自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、

日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

　地域の清掃活動をしているって単会はちらほら聞けど、市から正式に
アドプト団体の認定を受けて、看板まで立ててもらって本格的な取組み
をしているのは、全国広しといえど堺市御陵倫理法人会だけなのでは！？　
我ら堺市御陵倫理法人会は、法人会憲章にも謳われている『地域社会
の発展に寄与』するため、毎月の清掃＝護美拾い活動を実施し、朗らか
に爽やかに、街と自身を磨いています！活動場所はMS会場であるホテ
ルアゴーラリージェンシー堺と堺駅周辺。お揃いのビブス着用で毎回大
量のお宝をゲットし、清々しい気持ちを味わえるとともに、地域への感
謝を改めて噛み締めています。活動中やその後の会員間の楽しいコミュ
ニケーションも格別なご褒美。早いものでもうすぐ丸二年の継続となり
ました。もちろん他会の皆さんや倫理会員でない方も大歓迎！ご興味あ
る方はご一緒しましょう！！毎月第三日曜朝七時、南海堺駅へ集合！お
待ちしています！ （記：堺市御陵倫理法人会 副専任幹事　大

おおがね

鐘 章
あきよし

義）

「護美清掃で地域貢献！Go！Go！Goryo！！」
堺市御陵倫理法人会

　日本一の明朗単会を目指す茨木市倫理法人会は、明朗へのこだわりがと
にかく熱い！「明朗、愛和、喜働」の実践を、茨木市では「明朗、明朗、
明朗」の実践と解釈している。その明朗な単会運営を支えるのは茨木市独
自の「ニコワク会議」(役員会議)である。月に一度、20名を超える役職者
や会員が集いニコニコワクワク明朗な単会運営について話し合う。数字、
各委員会、グループ報告はもちろんだが、毎月新たな議題に明朗を意識し
取り組む。
　そしてMSでは会長橘信吉の明朗が爆発する。その起爆剤は会員の存在・
お役があってのことだ。毎週ゲスト様をご招待してくださる人、遠方にも
関わらず朝5時から準備に携わる人。静寂の2分間にエアコンの電源まで落
とす人。受付、音響、進行、他すべてのお役がMSの成功に本気で取り組ん

でいる。今、茨木市では新たに「明朗」が試されている。これを乗り越えた先にはどのような景色が待っているか楽しみで
ある。 （記：茨木市倫理法人会 会員　中

な か お

尾 聡
あきのり

則）

「明朗 明朗 明朗 『日本一の明朗単会』へ」
茨木市倫理法人会

　堺市北区倫理法人会の単会自慢は、令和5年度「MSインストラクター制度」で3名のイ
ンストラクターが誕生。そして、令和6年度は田中悦子副事務長が試験に合格し、4人目の
インストラクターになりました。
　大阪府認定MSインストラクターは、53名。その中で4名のMSインストラクターが堺市
北区に在籍しています。
　2度目のチャレンジで合格した田中悦子副事務長。その背景には、先輩MSインストラク
ター3名からのサポート、久米会長と堺市北区全員の「応援力」があったからだと思います。
何より、田中悦子副事務長自身の「絶対に試験に合格する」というチャレンジ精神。MS
委員会の前の自主練に参加し、自宅でも練習を積み重ねることで合格することが出来まし
た。練習を積み重ねることで結果を出す…素晴らしい倫理の実践です。MSインストラク
ターとしてMS朝礼の「精度を上げたい！」熱い想いを持ったMSインストラクターが活躍
する、堺市北区のMS朝礼に是非！お越しください。
 （記：堺市北区倫理法人会 幹事　浅

あ さ い

井 まゆみ）

「4人目のMSインストラクター誕生！」
堺市北区倫理法人会

堺市北区倫理法人会 副事務長　堺市北区倫理法人会 副事務長　田田
た な かた な か

中中  悦悦
え つ こえ つ こ

子子氏氏
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倫理法人会に入会したきっかけは、交流会
に参加している際に、大阪中央区の尼崎さ
んより紹介されたことです。学校のような
元気で活気のある雰囲気に感動し、入会
を決意しました。入会してよかったことは、
多くの人と出会い、経営者としての孤独感
を共有できる仲間ができたことです。他の
経営者の経験や知識を聞くことで、自分自
身の成長につながっています。これからは、
自分の信念を曲げずに、倫理を学び続けな
がら、前向きに進んでいきたいと思います。

 （紹介者：尼崎 錬一 幹事／大阪中央区倫理法人会）

無錫風雨環保科技有限公司

王
おう

　寅
とらあめ

雨 会員
（大阪西区倫理法人会）

元気で活気のある雰囲気に感動

以前より倫理法人会に興味あり、職場の
先輩からの紹介で2024年4月に入会し
ました。世の中、贅沢な物事は沢山あり
ますが、学びは消費しません。学んだ事
は、一生の自身の財産になるので、倫理
を学ぶことは個人的に贅沢なことと感じ
ています。また、入会出来る単会は、自
分が住んでるエリアに限ると勘違いして
いた為、大阪都島区に入会致しました
が、大阪都島区は素晴らしい単会であり
最高の学びの場と感謝しております。

 （紹介者：萩原 博和 専任幹事／堺市北区倫理法人会）

ソニー生命保険株式会社

天
あ ま の

野 安
やすひろ

佑 会員
（大阪都島区倫理法人会）

学びは、最高の贅沢！？

社会保険労務士として、企業様の労務管理
と福祉関連で障害年金の申請サポートをさ
せていただいています。私は倫理法人会に
入ってまだ日が浅く、感動朝礼やMSへの
参加をマイペースで続けている最中ですが、
倫理法人会の先輩方が毎日活動を継続され

ている姿を素晴らしく思います。続ける事は
簡単なようで難しく、仕事に対する姿勢にも
影響すると感じています。倫理法人会で得ら
れる生活習慣は仕事にも好影響を与えると思
いますので、これからも宜しくお願いします。

 （紹介者：小川 由美子 幹事／八尾市倫理法人会）

ことほぎ社労士事務所

松
まつざき

崎 清
き よ み

美 会員
（八尾市倫理法人会）

倫理は仕事にも好影響
この度千里中央倫理法人会に入会させ
て頂きましたプルデンシャル生命でラ
イフプランナーをしております越田で
す。
五条社長にご紹介頂きこの様なご縁頂
けた事嬉しく思います。
視座の高い皆様と学べる事楽しみにし
ております。
これから宜しくお願い致します。

 （紹介者：五条 俊明 相談役／千里中央倫理法人会）

プルデンシャル生命保険株式会社

越
こ し だ

田 真
まさひろ

広 会員
（千里中央倫理法人会）

倫理の学びに邁進いたします

自己成長を目指し今後の仕事や家族のこ
となど、より充実させるためにはどうす
れば良いか思い悩んでいた時に、お誘い
をうけ倫理法人会と出会いました。「万
人幸福の栞」には、その答えとなる文章
が並んでおり、感動しました。MSに参
加させて頂くと、忙しく過ぎる日々から
立ち止まり、自分の行動や気持ちを振り
返る時間を作ることができました。講話
からも自己成長に繋がる機会を頂けてい
ます。これからも学びを深めていきます。

 （紹介者：村上 智康 専任幹事／寝屋川市倫理法人会）

株式会社 Future Care

岡
おかもと

本 賢
け ん た

大 実行委員
（寝屋川市倫理法人会）

倫理法人会と出会えてよかったこと

去年、沖縄から大阪に引っ越してきまし
た。2024年の2月に出張先で茨城県牛久
市倫理法人会のMSに参加する機会があ
り、大阪に戻ってすぐ泉州倫理法人会に
入会しました。便利屋を開業して10年間
どこでもうまくやっていましたが、大阪で
はうまくいかず悩んでいたところの入会
でした。入会後は毎週のMSや単会の勉強
会、他単会のMSにも参加し学びを進めて
いく中で泉州ライフが楽しくなりました。
これからもどんどん学んで実践します！

 （紹介者：間﨑 泰光 会長／泉州倫理法人会）

粋々ほうし

武
た け だ

田 慎
し ん じ

二 実行委員
（泉州倫理法人会）

沖縄～大阪 そして倫理法人会へ

vol.1新 会
自 紹

入 員
己 介
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障害福祉の会社の専務をしています。
障害があっても一生懸命に働いて人の
役に立ちたいと願う大勢の障害者の方
に仕事を取ってくるのが私の使命です。
倫理法人会に入ったのは議員さんと繋
がって地域住民の方々や行政との関係
性を作りたいという下心からでした。
それはまだかないませんが、社員に対
する私の姿勢が大きく変わりました。
MSに参加するたび、共通する価値観を
発見しています。

 （紹介者：塩中 一成 市内南地区 地区長／大阪府倫理法人会）

株式会社絆ホールディングス

下
しもかわ

川 弘
ひ ろ み

美 会員
（道頓堀倫理法人会）

倫理法人会と福祉事業の共通点
私の入会のきっかけは、当時、私が取り
組んでいた新規事業が、失敗と挫折の繰
り返しで頓挫。自信を失ってしまった時
に、紹介者のご講話と栞十五条・信成万
事に感銘を受け、勇気をいただいたこと
です。倫理法人会に入会し学ぶことで、
もう一度新規事業に挑戦することを決
意。まずはＭＳと朝食会に必ず参加し、
自分自身を成長させることにしました。
入会後は、日々少しづつ成長に向かう自
分自身を、とても嬉しく感じています。

 （紹介者：後藤 孝雄 専任幹事／豊中市倫理法人会）

久八ジェイピー株式会社

 壽
ことぶき

　久
ひ さ し

志 会員
（豊中市倫理法人会）

失敗と挫折を乗り越える。

近畿圏で不動産、建売、リフォーム、
FPを広く取り扱っている会社の役員を
しております。
紹介者はおらず、ほぼ飛び込みで入会
いたしました。

「原理原則」「成功哲学」を学んでいる
私に「倫理」が加わり更にパワーアッ
プいたします。

「もっと良くなりたい！」の一心です。
よろしくお願いいたします。

 （紹介者：ホームページから入会）

㈱フロンティアホールディングス

西
にしじま

島 大
だいすけ

輔 会員
（守口・門真倫理法人会）

朝っぱらから、熱い‼️

大阪でチアダンスを指導しています。チ
アを通して自分の殻を破り目標達成す
る、なりたい自分になる！をモットーに
日々指導にチャレンジしています。昨年
結婚出産し0歳児育児と仕事の両立して
いく中で、子供達の未来を少しでも良く
していきたいと思うようになりました。
その為には大人がまず、人生を妥協せず
楽しむ！そしてシェアし循環させる！を
信念に倫理法人会に前向きに参加させて
いただきます！よろしくお願いします！

 （紹介者：山本 ゆかり 幹事／大阪梅田倫理法人会）

PRIZEチアダンスクラブ

大
お お や

矢 奈
な お

央 会員
（大阪梅田倫理法人会）

自分の知らない自分や夢を発明し続ける！

2020年コロナで海外駐在先から緊急帰国し、翌年
自宅ピラティススタジオを開業。集客や売上げを
追いかけるほどに視野が狭くなり自分本位で孤独
を感じるようになりました。一人で抱えて家族にイ
ライラをぶつけている自分にはっとし、売上よりも
まずは心を磨くことが大切だと気づき、コロナ禍
で出会った満浦さんとのご縁で入会しました。朝
礼で大きな声を出すのがとても気持ちがいいです。
倫理での学びを実践しながら多くの人との関わり
の中で心を磨いていきます。そして良いエネルギ
ーで自分と目の前の人を笑顔にしていきます！

 （紹介者：満浦 亜妃 幹事／大阪みなと倫理法人会）

ピラティススタジオフォーピース

宮
み や じ

地 知
と も こ

子 会員
（大阪みなと倫理法人会）

心の洗濯
初めまして。愛知県で会社員をしている
田中雄大です。大阪梅田MSに参加した
ところとても活気と勢いがある良い場所
だと思い、入会しました。なんとなく将
来に不安があり、本やネットで学んだり
しましたが、情報に偏りがあり中々視野
が広がらなように感じていました。ここ
では、色々な職業の方と一緒に倫理を学
ぶことで、自分の視野を広げられる最高
な場だと思います。これから多くの事を
学び人生に活かし たいです。

 （紹介者：澤　利一 広報副委員長／大阪府倫理法人会）

ダイドービバレッジサービス株式会社

田
た な か

中 雄
ゆうだい

大 会員
（大阪梅田倫理法人会）

自分の視野を広げる

大東市新田北町で倉庫を経営しておりま
す。ご紹介者の清水さんに川村会長をご
紹介して頂いたのをきっかけに大東市倫
理に入会させて頂きました。私自身、何
事にもまず自分が率先して物事を行う事
を日頃から意識しておりますが、中々出
来ていない時もあると感じ、日々精進し
ております。しかしながら人は忘れる生
き物なので、週に一回のモーニングセミ
ナーには、可能な限り出席して自分自身
に意識付けを習慣化しようと思います。

 （紹介者：清水 友浩 副専任幹事／京都洛南倫理法人会）

湯川倉庫株式会社

湯
ゆ か わ

川 雅
まさひと

仁 会員
（大東市倫理法人会）

率先垂範

倫理法人会にご縁を持てたのは、公私共
にお世話になっている山田さんがナイト
セミナーに誘ってくれたからです。その
後翌日のMS、また次のMS…と押し流さ
れる様に入会。新しい一歩をと模索して
いた時期で、流れが少しでもズレていた
ら私の倫理人生はなかったと思えるので、
これはもうお告げだと精一杯参加させて
もらうことに決めました。会員の皆様が
本当に温かくて、明るくお声がけくださ
るので楽しく通うことが出来ています。

 （紹介者：山田 絵美 大阪北部地区 副地区長／大阪府倫理法人会）

第一生命保険株式会社

坂
さかもと

本 素
も と こ

子 会員
（茨木市倫理法人会）

まさか！から始まったご縁
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昨年、紹介者の岩佐さんに万人幸福の栞
を見せていただいたとき、開いたページ
が「苦難は幸福の門」でした。「苦難は
幸福に入る狭い門である。」という言葉
が心に響きました。その後、お誘いいた
だき即入会を決めました。天倫の皆さま
の温かさが支えとなり、講話からも気づ
きがあり、毎週自身を立て直すきっかけ
になっています。まずは朝起きを実践し
ていきます。いつもありがとうございま
す。今後ともよろしくお願いいたします。

 （紹介者：岩佐 隆広 相談役／大阪天王寺区倫理法人会）

はり・きゅう院温緩堂

野
の が み

上 フキ 会員
（大阪天王寺区倫理法人会）

苦難は幸福の門

中央区をメインに大阪市南部の法人営
業をしています。
去年は様々な葛藤があり、悩みながら
も白地訪問を続けていく中で屋鋪会長
にお声をかけて頂き8月に入会しまし
た。
MS参加で皆さんの早朝からの活力に元
気を頂き、今後は他の方に元気を与え
ていけたらと思いますのでこれからも
よろしくお願いします！

 （紹介者：屋鋪 剛志 会長／新大阪倫理法人会）

株式会社かんぽ生命保険

橋
は し め

目 和
か ず と

人 会員
（新大阪倫理法人会）

奇跡の出会い

大学卒業後、正社員として就職した後、
別業界で独立しました。
現在はフリーランスで動画編集などの
業務を手掛けており、迅速かつ丁寧な
対応を心掛けています。人間力を養い、
ビッグになりたいと思い、倫理に入会
しました。ただ参加するだけではなく、
学んだことをきちんと自分の物にでき
るよう精進します。
これからよろしくお願いいたします！

 （紹介者：高本 長門 事務長／新大阪倫理法人会）

Ena.

正
しょうだ

田 美
み あ い

愛 会員
（新大阪倫理法人会）

倫理に入会して
砥石の販売を行っております。
製造業の御用聞きときて企業を縁の下
から持ち上げたいと思っています。
創業は、2024年2月でできたばかりで
すが、これから全国のお客様に使って
もらえるように頑張ってまいります。
経営のことはわからない事ばかりです
が、倫理とともに深めて行きます。

 （紹介者：石橋 俊弘 副会長、永田 順一 会員／
新大阪倫理法人会）

ダイヤダス株式会社

大
お お く ぼ

久保 芳
よしひこ

彦 会員
（新大阪倫理法人会）

これから倫理とともにスタート

十数年前に、子供たちの兄弟喧嘩が絶え
なくて、ご近所の方にアドバイスをいた
だきました。長男から順番に声掛けをし
たり、オヤツも長男から多くあげてみて
ね、と言われ実践したら数日で兄弟喧嘩
が減り、長男が末っ子の面倒を見るよう
になりました！ MSで家庭倫理のことを
知り、あの方は倫理を学んでらっしゃっ
たんだ！と分かりとても温かい気持ちに
なりました。入会したキッカケは、今更
ですが友達100人作りたかったからです!

 （紹介者：山本 ゆかり 幹事／大阪梅田倫理法人会）

株式会社こあ

池
い け み

見 千
ち ひ ろ

裕 会員
（大阪梅田倫理法人会）

倫理法人会にご縁してから思い出したこと

山口滋巳社長に導いていただき入会さ

せていただきました。

入会させていただいて1月程たちますが

モーニングセミナーに参加させていた

だくたびに様々な気付きがあります。

しっかり実践できるように頑張ります。

よろしくお願いいたします。

 （紹介者：山口 滋巳 幹事／新大阪倫理法人会）

八坂　海道

岩
い わ た

田 智
ともあき

昭 会員
（新大阪倫理法人会）

小さな幸せコミュニティーの創造

vol.2新 会
自 紹

入 員
己 介
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山森副会長からご案内を頂き、スポット
的にナイトセミナーやモーニングセミナ
ーに参加させて頂いておりましたが、昨
年9月に正式に入会しました。仕事は創
業者の父から15年前に引き継ぎ、２代目
として印刷業を経営しております。当会
の会員の方々は非常にパワーがあり、い
つも圧倒されております。自分の成長の
ために少しずつでも吸収し、ひいては会
社の成長に繋げていきたいと思います。
今後ともどうぞよろしくお願い致します。

 （紹介者：山森 典穂 副会長／大東市倫理法人会）

相互ビジネスフォーム株式会社

川
かわばた

畑 利
としゆき

之 会員
（大東市倫理法人会）

自分の成長、そして会社の成長

別注家具向けの材料を販売・配送する
会社を経営しております。従業員さん
が楽しく仕事をして、どんどんお客さ
んのお役立ちになっている、そんな会
社であり続けられるように日々活動し
ています。
その為に、自分自身が当たり前のこと
を当たり前にできるように、心を整え、
心を高められるように、入会させてい
ただきました。

 （紹介者：山本 ゆかり 幹事／大阪梅田倫理法人会）

㈱万代

長
な が お

尾 二
じ ろ う

郎 会員
（大阪梅田倫理法人会）

倫理法人会で心を整えます
英語版のホームページやWEB広告など
を制作しています。入会の決め手は勇気
を出して初めてMSに参加した際、大阪
市倫理法人会の皆様が想像をはるかに超
えた温かいサポートで「こんな場所があ
ったんだ」と衝撃を受けたからです。講
話は毎回「ハッ」と気づきがあり、MS
に参加した日は1日の過ごし方が変わる
ことを実感しました。皆様に感謝し、学
びを深め、進んでお役を受けて成長して
いくとどうなるか・・今後が楽しみです！

 （紹介者：尼崎 錬一 副会長／大阪中央区倫理法人会）

FORTUNE DESIGN

寺
てらうち

内 麻
ま み

実 実行委員
（大阪市倫理法人会）

倫理とのご縁に感謝！

皆さん、初めまして。西村彩音と申しま
す。ジブラルタ生命保険株式会社でラ
イフプランコンサルタントをしておりま
す。御陵の皆さんが本当に優しくてパ
ワフルで、お会いする度に元気をもらっ
ています。そして多くの学びを得ていま
す。縦の繋がりを大切にしている倫理で
は、今の私の仕事にも通ずるので、ご縁
を感じています。倫理の活動で得たもの
を日々の仕事に活かし、たくさんのお客
様に保険の愛を伝えていきたいです。

 （紹介者：藤原 優里 南部地区 地区長／大阪府倫理法人会）

ジブラルタ生命保険株式会社

西
にしむら

村 彩
あ や ね

音 会員
（堺市御陵倫理法人会）

Go ！ Go ！御陵‼️

初めまして、メットライフ生命の加藤恭悟と申
します。26歳に生命保険の業界に飛び込み、
今年29歳になりました。堺市御陵倫理法人会は、
小林亜津美さんとご縁があり、MSに参加させ
て頂いたのが入会のきっかけです。MSに参加
することによって、朝からエネルギッシュにな
り、仕事にも気合いが入ります。倫理法人会の
会員さんは、利己の精神ではなく、利他の精神
で動かれている所にもすごく感銘を受けていま
す。そして、皆様との出会に感謝し、一緒に学び、
自分自身も成長できたらと思っています。

 （紹介者：小林 亜津美 幹事／堺市御陵倫理法人会）

メットライフ生命保険株式会社

加
か と う

藤 恭
きょうご

悟 会員
（堺市御陵倫理法人会）

ご縁に感謝！出会にありがとう！
オンラインで「好きなこと」で起業・集
客できる方法を教えるスクールを運営。
白石さんとは共通の友人のシンガーのラ
イブでたまたま相席に。「そろそろ“ひと
り起業家”から経営者になろう」と思って
いた折り、「バースデー講話します。応
援にお越しいただけませんか？」とMS
に誘っていただきました。実は白石さん
とは25年間で5人の方のご縁の数珠つな
ぎで出会わせていただいたので、このご
縁を大切にしていきたいと思います。

 （紹介者：白石 千雅 後継者倫理塾副委員長／大阪府倫理法人会）

満員御礼マーケティング株式会社

長
ながやま

山　寛
ひろし

 会員
（道頓堀倫理法人会）

ご縁の数珠つなぎで参加したモーニングセミナー

仕事はスマホのお悩みやお困りごとを解
決するお手伝いやスマホ教室をしており
ます。昨年、仕事の都合でモーニングセ
ミナーへ行けなくなり退会しました。退
会後も倫友達がいろんなお誘いがあり
倫理からあまり離れることはありません
でした。再入会はもう少し先の予定でし
たが皆さんの優しさや暖かさが嬉しく繰
り上げて再入会を決意することができま
した。いただいたご恩を別の人に送って
いけるように活動していきます。

 （紹介者：ホームページから入会）

福井商店代表

福
ふ く い

井　剛
つよし

 会員
（大阪天王寺区倫理法人会）

倫理法人会に再入会して！
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シリーズ 154

シリーズ 153

倫理指導 体 験 談
倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも

相談でき、何度でも無料で的確な指導を受ける

ことができる制度です。詳しくは所属単会の会長

にお尋ねください。

「まだまだ余裕ありそうやなぁ！」一番最初におっしゃ
った言葉が意外でした。この１年半は人生のどん底で、
店を１店舗潰し、嫁にも愛想つかされて出て行かれて
落ち込んでいた時に倫理指導を受けたのです。
万人幸福の栞の中で私に当てはまる部分をたくさん説
明いただき、色々腹に落ちてすっきりしましたし、栞
が良いことはわかっていたものの、自身が表面的な理解しかできていないことに気づかさ
れたのです。
そして最後に言われたのが、「明朗・愛和・喜働」でした。「明るくしてたら、仕事も金も
女も寄ってくるよ(笑)」と。
いくつかの課題の中ですぐに実践できたのは以前の明るく前向きなキノピーの様に振る舞
うこと！すると不思議なことにすべてが上手く回り始めました。田畑マジック？倫理マジ
ック？悪い状態に戻ってしまわないように、他の実践もしっかりやっていきたいと思いま
す。倫理指導を受けておられない方は受けることをお勧めします。

就職した当初から私は仕事に対して、あまり前向きで
はなく本当にこの仕事が自分にあっているのか分から
ずに悩んでいました。自分が本当にやりたい事ならも
っと毎日が楽しいのか？嫌な事でも頑張る事が出来る
のでは？と思っていました。いろいろな方の講話を聞
くなかで、倫理指導を受けてみようと決めました。倫
理指導を受けさせて頂いて、自分の過去の事や親への
気持ちなどたくさんの事を気づかせて頂きました。ま
た、そこで指導していただいた倫理実践をしていくことで、毎日の仕事への心持ちや親や
妻への感謝の気持ちが少しずつ芽生えてきたと感じます。自分がやられて嫌だった事を部
下や後輩にはやらずに、今現在おかれている職務を全うする事を意識するようになりまし
た。米澤幹事長に言われた『伝説の上司に貴方がなれば良い』という言葉を胸に、今日も
仕事を全力で頑張りたいと思います。

大阪中央区倫理法人会
会員

木
き の し た

下　文
ふ み た け

岳

枚方・交野倫理法人会
実行委員

片
か た お か

岡　弘
こ う い ち

一

人生どん底の中での
倫理指導

伝説になる！

田畑　章 理事の倫理指導を受けて

米澤　忍 幹事長の倫理指導を受けて
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倫理実践! 倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。
当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など
周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー（MS）」
などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか ?!～実践後、周りの目の変化やいかに!～

母が倫理法人会に入り、母自身にとっても私たち家族にとっても変
わったことがあります。一つ目は母がよく笑うようになったことです。
仕事から帰ってきた時も以前は疲れた顔をしていたのが、今では「た
だいまー！」と笑いながら帰ってくるようになりました。倫理法人会
があった日は「今日はこんな話をしていたよ」など教えてくれたりも
します。二つ目は家族全員が家事をするようになったことです。以前
は母がほとんどの家事をこなしていましたが、今はとても早い時間に
出かける母の代わりに、家族で家事を分担するようになりました。一
番変わったのは父か
もしれません。あま
り手を付けなかった
洗濯物をしたり、料
理もたくさん作れる
ようになりました。
母 が 倫 理 法 人 会 に
入ってから家族の雰
囲気も一層よくなっ
た気もします。これ
からも楽しんでほし
いです。

山
さんじょう

上 由
ゆ か

佳 会員
（東大阪市倫理法人会／㈱きくてぃ）

「我が家の変化」
長女 愛

あ か り
加里さまより寄稿

ご本人（左後）、長女（左前）、義母（中央）、夫（右）

川上先生のレッスン室からはいつも楽しい声が響いています。お会
いした頃から楽しいレッスンをされているのですがモーニングセミ
ナーに通われるようになってから声も大きくなり笑い声も混じって
以前にも増してレッスンを楽しまれている様子が伝わってきます。
それは周りにいる私たちにも伝わり教室全体に明るく楽しい雰囲気
がいつも溢れています。またその間に新しく教室も増えてたくさん
の先生方との出会いがありました。元々とてもエネルギー溢れるパ
ワフルな方なのですが益々パワーアップされて思い切ったら即実行
の速さには驚かされる
ばかりです！
そんなお忙しい中でも
表情は和やかでご家族
や先生方との会話を大
切にされている様子が
とても印象的です。
倫理法人会でのたくさ
んの方との出会いと実
践によってこれからも
ますます楽しく忙しく
される事と思います。

川
か わ か み

上 美
み き こ

紀子 実行委員
（新大阪倫理法人会／かわかみ音楽教室）

「明るい、楽しいが溢れる教室！」
かわかみ音楽教室 摂津市駅前教室主宰 加

か み
美 浩

ひ ろ こ
子先生より寄稿

㊧ご本人、㊨加美 浩子さん

倫理法人会に入会してから沢山の事を学んで来て、表向きは良くは
なっていたんですが本当に変わってほしい所が理解してくれてなく
てどこが倫理感を学んでいるのかと倫理法人会に出掛けて行く事に
嫌悪感を抱いていました。ですが富士研へ行きその時に私宛に手
紙を書いてくれました。その手紙を読み、私が上手く伝えれなかっ
た理解ってほしかったことが書いてあり嬉しくて泣きました。苦手
だった向き合う事をしようとしてくれたり私を一番に考えてくれる
ようになり子供に対しての
態度も凄く変わり以前に比
べ家庭円満になりました。
お店の周りのゴミ拾いだっ
たり努力出来る人なので真
面目に倫理実践を行った結
果だと思い嫌悪感から応援
しようという気持ちに変わ
りました。来年も富士研へ
行くと意気込んでいたので
私も主人に負けないように
人間力を高めないといけな
いと思っています。

佐
さ と う

藤 鉄
て っ ぺ い

平 副専任幹事
（大阪鴻池倫理法人会／マネジメントサロン 治）

「嫌悪感から応援へ」
奥様 麻

ま や
耶さまより寄稿

㊧麻耶さん、㊨ご本人

イベントに参加させていただいた際、いつも明るく迎えてくださる
ので、素敵な方が多い会なんだなぁという印象ですが、どういうこ
とをされている会なのか実は良くわかっていません（笑）
ただ、入会してから、以前と比べて夫は表情が柔らかくなったよう
に感じていて、家族との時間を大事にしようとしてくれているよう
に思います。
以前は、子ども達や私と話をして
いるとき、どこか上の空で、仕事
の事を考えているのかなぁという
ことがありましたが、最近は、子
どもにも私にもしっかりと向き
合って話をしてくれていることが
伝わってきます。今でもたまに上
の空なこともありますが（笑）
あと、お皿洗いを積極的にしてく
れるようになってとても助かって
います！（笑）
忙しい中参加している様ですの
で、無理しない範囲でこれからの
変化も楽しみにしています！

山
や ま ぐ ち

口 陽
よ う す け

亮 幹事
（大阪梅田倫理法人会／プルデンシャル生命保険㈱）

「倫理法人会入会後の変化」
奥様 優

ゆ み
美さまより寄稿

ご本人（後方左）、奥様（優美様・後方右）
長男（前方左）、長女（前方右）
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7月27日、後継者倫理塾第7期生「絆の11人衆」の修了式を行いました。野口塾長の指揮のもと、「セブンアクト」の
実践をベースに互いに磨き合った10か月間。明朗愛和喜働を実践し続けた成果が顔つきにも表れています。修了後こ
そ本気が試されます。今後の活躍を期待しています。大阪府倫理法人会の役員の皆様、会員の皆様、恵まれた環境で「共
学共成」の場を与えて頂きありがとうございます。 （記：後継者倫理塾 副委員長　白

し ら い し

石 千
ち か

雅）

─ 大阪府後継者倫理塾 ─
第7期生 後継者倫理塾「絆の11人衆」修了式

田畑理事「倫理講座」

富士研

伊勢修養団

■■
■■ 入塾してからの変化、

よかったこと ──

野口塾長実践指導

西
に し だ

田 清
き よ た か

鷹

「創業経営者の精神を深くかみしめる」という実践を
通じて、父・母が創業した会社のことが、より大好
きになりました。
自分を誇らしく、自分に自信が持てるようになり、「後
継者としての自覚と覚悟」が芽生えました。

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●

■ 所　属：大阪北区倫理法人会
■ 会社名：株式会社せいらくフーズ
■ チーム：“挑実践”

藤
ふ じ も と

本 竜
り ゅ う た ろ う

太郎

自分の仕事に誇りを持つことが出来るようになりま
した。
また、家族のこと、娘の病気のことを正面から受け
止めることができるようになりました。
ここからが自分の人生のスタートだと感じています。

■ 所　属：大阪中央区倫理法人会
■ 会社名：株式会社日本衛生公社
■ チーム：“挑実践”

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●

都
つ づ き

築 洋
ひ ろ か ず

和

入塾してから命や創業の「本」を深く学び、生かされて
いるという気付きをいただきました。 後継者倫理塾で
の学びは、家族、運営、派遣元、倫理と関わる全ての方々
のご協力があってこそ出来た学びです。心から感謝申し
上げます。 修了して終わりでなく、学びを家族、会社、
世の中へ生かし、「幸せ」を広げるリーダーになります。

■ 所　属：大阪尼崎倫理法人会
■ 会社名：大和肥料株式会社
■ チーム：“挑実践”

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●
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重
し げ ま つ

松 崇
た か ゆ き

之

何より感謝と感動を驚くほど感じ取れるようになり
ました。
イライラがなくなり、同時に、立ち直りも速くなっ
たと感じます。
泉州倫理法人会はじめ会員の皆様に対する「感謝」を

「言葉」と「行動」に移してまいります。

■ 所　属：泉州倫理法人会
■ 会社名：ほまれ総合法律事務所
■ チーム：“ＡtoＺ”

原
は ら だ

田 龍
りゅういち

一

後継者倫理塾では、無意識に行っている事、自分の価
値観からくる正しさの押し付け、我がままなど、思考
の癖がとてもよくわかります。それらを改善しながら、
思考の拡張ができます。拡張したものを普段から実践
できるように、習慣化し、人としての器が整っていきま
す。塾で得たことを多くの縁ある人に伝えていきます。

■ 所　属：大阪梅田倫理法人会
■ 会社名：株式会社クロノス
■ チーム：“あいわちゃん”

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●

春
は る た

田 竜
た つ や

哉

後継者倫理塾は自分では気づかない、見て見ぬふり
をしている、そんな部分が明確になります。あとは
それを自分が素直に改善していくか。
経営のやり方を学ぶのではなく、経営者としての器
を広げることのできる場。
自己成長のための10か月間でした。

■ 所　属：堺市北区倫理法人会
■ 会社名：株式会社ハルタス
■ チーム：“あいわちゃん”

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●

大
お お つ か

塚　満
みつる

「周りにどう思われるか」を気にして動くのではなく、
「自分の本心」をすなおに伝え、全力で人と向き合う
ことの大切さを学びました。人は鏡であり、自分も
また人の鏡。学んだことを、「実践」を通じて世に広
めることで、家族、社員、派遣元、所属単会の皆様、
そして塾の仲間の恩に報いてまいります。

■ 所　属：東大阪市倫理法人会
■ 会社名：株式会社オーティーロジサービス
■ チーム：“ＡtoＺ”

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●

大
お お や ま

山　稔
みのる

今までの私は気づいても、すぐ行動に移すことをた
めらっていました。入塾後、倫理を学んでいく中で、
意識が変わり、今では気づいたらすぐ行動できるよ
うになりました。 日々の実践を通して自ら行動する
大切さを学びました。倫理塾で出会った全ての方々
に感謝の気持ちでいっぱいです。

■ 所　属：堺市倫理法人会
■ 会社名：株式会社南海グリル
■ チーム：“ＡtoＺ”

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●

平
ひ ら た

田 慎
し ん い ち

一

 入塾して人に対する感謝の気持ちが強くなりました。
 自分がまわりの方々に支えられて今の自分がある事
に気づきました。 
これからは自分が支えていく事を実践していきます。

■ 所　属：堺市倫理法人会
■ 会社名：株式会社南海グリル
■ チーム：“ＡtoＺ”

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●

世
せ ら

羅 弥
や よ い

生

「1日もムダにしない」という思いで10か月間実践し、
自分と向き合いました。
自分の心を曇らせるのは、私の中にある「わがまま」
だと気づいたとき、見える景色は白黒からカラーへ
と変わりました。今とても幸せです。

■ 所　属：新大阪倫理法人会
■ 会社名：Office SERA
■ チーム：“あいわちゃん”

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●

山
や ま お か

岡 宏
ひ ろ あ き

彰

10ヶ月間のカリキュラムを通して、心から親のこと
を尊敬できるようになりました。
心で繋がることで動じない強い軸が自分の中で確立
され、あらゆる事象に対して「これが良い」と考え
ることができるようになりました。

■ 所　属：大阪市倫理法人会
■ 会社名：SKYCOOL株式会社
■ チーム：“あいわちゃん”

入塾式当日入塾式当日

10か月経過10か月経過後後

●
●
●
●
●
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令和６年6月度「モーニングセミナー（MS）」平均参加社ランキング

第一位 大阪都島区 136.25 社
第二位 大 阪 北 区 127.40 社
第三位 堺 市 107.25 社
第四位 新 大 阪 68.00 社
第五位 大阪天王寺区 60.50 社

自単会参加社数
第一位 大 阪 北 区 66.4 %
第二位 大阪都島区 59.0 %
第三位 堺 市 47.5 %
第四位 大阪天王寺区 39.5 %
第五位 新 大 阪 39.3 %

自単会参加社出席率
第一位 堺 市 164.00 社
第二位 大阪都島区 156.50 社
第三位 大 阪 北 区 146.00 社
第四位 大 阪 梅 田 83.00 社
第五位 新 大 阪 81.00 社

参 加 社 数

倫理法人会とは？
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、
まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。
職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、
毎週１回、朝６時（大阪府倫理法人会は朝６時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場では、
毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約70,000社（令和６年度）です。

公式ホームページは
こちら

大阪府倫理法人会・広報委員会

　広報誌『ええやんRinri』をご覧いただき、誠にありが
とうございます。
　大阪府倫理法人会・広報委員会では、会員のみなさまが
広報誌に対して、どのような感想やご意見を持っているかを
お伺いするためのアンケートを実施しております。

読者アンケートのお願い

　今回は千早赤阪村の村立中学校辺りに赤坂城を構え、鎌
倉幕府に叛旗を揚げられた後醍醐天皇に呼応して倒幕の旗を
揚げた東條荘の地頭、楠

くすのきまさしげ

木正成を取り上げよう。正成の父、
正
まさとう

遠は駿河国入江荘楠木の地頭であったが、「霜月騒動」を
鎮圧した褒美に河内の観心寺荘を戴き、そちらに移り住んだ。
その後、正遠は周辺の領地を掠め取り、広大な東

とうじようしよう

條荘の地頭
になる。正遠から地頭職を継いだ正成は、鎌倉の命によって
八尾や紀伊の反乱鎮圧に兵を動かしている。これを見る限り、
正成も幕府の忠実な番犬だったように見える。そのような男
がその後に何があって、赤坂城で、河内平野で、千早城で、
豊
て し ま

島河原で、湊川で、天皇に命を捧げて戦うことになったの
か、を歴史研究者
面して云々するの
は、流石に此の会
では口を慎むべき
であろう。
　元

げんこう

亨２年（1322）
の夏、楠木館に日

ひ の

野
俊
としもと

基卿が訪れた。

歴史研究者・作家　霧
きり やま

山文
ぶん ざぶ ろう

三郎
その翌年、正成に縁談があって領内に住む南江久子と結婚（正
成には再婚）した。正成が勤皇の武士になるのはその後である。
後醍醐天皇が笠置山に籠もられ、倒幕の兵を募られた元

げんこう

弘元
年（1331）８月、楠木館に万

ま で の こ お じ

里小路藤房が笠置の陣に馳せ
参じるべし、との勅諚を届けてきた。正成はそれを受け、笠
置山に天皇を訪ねるが、ここで戦うのは不利と参陣を断り、
自領の赤坂城で倒幕の旗を揚げると宣して東條荘に戻った。
赤坂城にも幕府の大軍が押し寄せ、多勢に無勢、赤坂城は落
ち、正成は暫く行方を眩

くら

ました。正成は打算で動く人間でも、
東條荘だけの利益を求める人間でもなかった。考えてみよう。
我々の企業の繁栄は日本国があってのものなのである。国が
栄えてこそ国民が栄える。正成にとっての国とは、建国され
て以来、連綿と続いてきた「天皇国」だった。そこは人それ
ぞれの信念があ
って良いだろう。
楠木館跡に今は
くすのきホール
が 建 つ。 赤 坂 城
の戦いの後の楠
木館は桐山の麓
に移動した。

第18回　赤坂城跡と楠木館跡なにわのなにわの
歴史散歩歴史散歩

　ご回答頂きました内容につきましては、 今後の誌面の品
質向上に役立ててまいりますので、是非ご理解とご協力を
頂きますようお願い申し上げます。
　アンケートは、右記の二次元バーコードから
回答していただけます。

※所要時間は約３分です。

千早赤阪村立中学校の学舎の前（写真の右）に赤坂城千早赤阪村立中学校の学舎の前（写真の右）に赤坂城
跡顕彰碑が建つ。跡顕彰碑が建つ。

楠木正成が赤坂城落城まで使った楠木館跡。今はくすのき楠木正成が赤坂城落城まで使った楠木館跡。今はくすのき
ホールが建つ。右に正成生誕地顕彰碑が建つ。ホールが建つ。右に正成生誕地顕彰碑が建つ。
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